



Sensibilisation à l'éco citoyenneté

publié le 28/04/2019

Le CVC mobilise les 4èmes !

Descriptif :

A l'initiative de Lilou, Romane et Simon, élus au Conseil de Vie Collégienne, les quarante deux élèves de 4èmes et les membres du CVC vont se rendre vendredi 10 mai à Aytré, pour nettoyer la plage.

A l'initiative de Lilou, Romane et Simon, élus au Conseil de Vie Collégienne, les quarante deux élèves de 4èmes et les membres du CVC vont se rendre vendredi 10 mai à Aytré, pour nettoyer la plage.

Cette action éco citoyenne s'inscrit dans le cadre d'une sensibilisation aux problématiques environnementales (protection de l'environnement, tri des déchets) que les élèves ont souhaité engager cette année à travers différentes actions.

Sous la houlette de Lisa en service civique et de la CPE, nos trois élus au Conseil de Vie Collégienne ont préparé cette sortie nettoyage de plage depuis le mois de septembre. Leur but est de sensibiliser leurs camarades à la problématique de la pollution de notre littoral charentais et au delà de convaincre chacun qu'en matière de déchet, on a tous un rôle à jouer à commencer par ne pas jeter les papiers dans la cour !



shutterstock.com • 1080565796

Pour le ramassage des déchet sur la plage d'Aytré, les élèves bénéficieront de matériel (gants, sacs poubelles) délivré par l'association « Echo-Mer » et également des conseils d'une animatrice.

Leur action citoyenne est d'ors et déjà saluée par Les élus du Conseil Départemental, qui ont prévu de les accueillir le matin à la Maison du Département pour un échange autour de l'engagement des jeunes